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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

В магистерской диссертации 33 страницы, 9 иллюстраций и 8 источников. 

АРХИТЕКТУРА, АДАПТАЦИЯ, УПРАВЛЕНИЕ, СИСТЕМА, СЛОЖНАЯ 

СИСТЕМА, АДАПТИВНАЯ СИСТЕМА, СЛОЖНАЯ АДАПТИВНАЯ СИ-

СТЕМА, РЕАЛИЗАЦИЯ, ИНТЕРФЕЙС, PYTHON, STARCRAFT II, ПОЛИГОН. 

Магистерская диссертация посвящена исследованию сложных адап-

тивных свойств и разработке полигона для проведения экспериментов со 

сложными адаптивными системами. Основной целью является создание по-

лигона, который бы позволил проводить дальнейшие исследования свойств 

и способов реализаций сложных адаптивных систем. 

Были получены следующие результаты:  

● проведен обзор существующих понятий, связанных со сложными адап-

тивными системами; 

● проведено исследование архитектуры абстрактных сложных адаптив-

ных систем; 

● проведено исследование программных средств, подходящих для реали-

зации полигона; 

● проведено исследование StarCraft II API; 

● разработана архитектура компьютерной реализации полигона для про-

ведения экспериментов со сложными адаптивными системами. 

Магистерская диссертация выполнена автором самостоятельно.  
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GENERAL DESCRIPTION OF THE WORK 

The master thesis has 33 pages, 9 figures and 8 references  

ARCHITECTURE, ADAPTATION, CONTROL, SYSTEM, COMPLEX 

SYSTEM, ADAPTIVE SYSTEM, COMPLEX ADAPTIVE SYSTEM, IMPLE-

MENTATION, INTERFACE, PYTHON, STARCRAFT II, TEST GROUND 

The master's thesis is devoted to a study of properties of complex adaptive 

systems and the development of a testing ground for conducting further experi-

ments with complex adaptive systems. The main goal is to create a testing ground 

that would allow further research on the properties and methods of implementing 

complex adaptive systems. 

The following results were obtained: 

● carried out a review of existing concepts associated with complex adaptive 

systems; 

● carried out a study of the architecture of an abstract complex adaptive sys-

tem; 

● carried out a study of software tools suitable for the implementation of the 

test ground; 

● conducted a study of StarCraft II API; 

● developed the architecture of the computer implementation of the test 

ground for conducting experiments with complex adaptive systems. 

The master thesis was done solely by the author. 


